

Creel acepta la derrota en EDOMEX, pero anhela un frente poderoso que dinamite a Morena

El día después de las elecciones en el Estado de México (EdoMex), el diputado federal <u>Santiago Creel Miranda</u> aceptó la derrota, pero la minimizó al asegurar que reafirmaron municipios importantes y que la pérdida de esta entidad se compensa con la victoria en Coahuila.

"Reafirmamos muchos de los municipios importantes, particularmente el <u>PAN</u>, en Naucalpan, Huixquilucan, Atizapán de Zaragoza, Metepec y muchos más de otro rango no tan grandes... Lo fundamental es que, desde el punto de vista de los votos, lo que no ganamos en EdoMex lo sumamos en Coahuila", aseguró el presidente de Cámara de Diputados.

https://elpopular.mx/ciudadania-y-gobierno/2023/06/06/santiago-creel-acepta-derrota-edomexanhela-un-frente-poderoso-que-derrote-morena